



教育目標 **たくましく生き抜く力と豊かな人間性の育成**

# 学校だよりふれあい

令和2年  
9月25日  
発行

8月27日(木)、今年度初の授業公開日を行いました。コロナの影響で参観日や授業公開日を中止としていたため、今回が今年度初の実施になりました。いまだコロナが収束していないため、密を避けるために、公開する授業も制限した中でしたが、多くの保護者の方にご参観いただきました。コロナへの対応はあるものの、暑さに負けず意欲的に活動する様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。6校時に行われた全校集会では、生徒会の企画で行われていたリングプル集めの結果報告が行われました。合計48kgが集まりました。生徒会の呼びかけに賛同し、どの学級も協力的に取り組んだ善意の証です。9月1日に、このリングプルを社会福祉協議会に届けてきました。

## 教育実習

8月31日、教育実習が始まりました。例年5週間の実習ですが、今年はコロナの関係で3週間の実施になりました。教育大学から2名の教育実習生が着任しました。将来教職に就くために多くのことを学びたいと緊張した面持ちで決意を述べていました。2名とも1学年に配属で、教科指導のみならず、様々な経験を積んでいました。この実習での経験を糧に、今後に生かしてほしいと思います。



## よろしくお祈いします

9月14日より学習指導員、23日よりスクール・サポート・スタッフ (SSS) が着任しました。ともに3月31日までの任期となります。

《学習指導員》 藤原 笑里 (ふじわら えみり) さん

《スクール・サポート・スタッフ》

上田 香織 (うえだ かおり) さん

新田 章子 (にした ちかこ) さん

## キース先生離任

約4年間の勤務を終え、ALTのキース先生が離任しました。キース先生から「始めのころは、日本語もわからず苦労もありましたが、周囲の助けにより何とか頑張ることができました。一つ一つの経験が自信になりました。皆様には感謝しています。ありがとうございました。」とメッセージをいただきました。今後の活躍をお祈りしています。

## お知らせ

9月5日(土)に予定していた学校祭でしたが、先月号でお知らせしたとおり延期となりました。それに替わるものとして12月に合唱発表会を実施することになりました。音楽科の学習の成果を発表する場となります。現在、それに向けての取組が学級で始まっています。学級がまとまって取り組む初めての機会となります。各学級でどのような合唱を創り上げるのか楽しみです。

参観の可否等、詳細は現在検討中です。決まりましたら、改めてお知らせいたします。

## 10月の行事予定

- |        |               |
|--------|---------------|
| 1日(木)  | 開校記念日・修学旅行③   |
| 2日(金)  | 英語検定・修学旅行④    |
| 3日(土)  | 英語検定          |
| 5日(月)  | 校内研修          |
| 6日(火)  | 後期役員認証式・常任委員会 |
| 7日(水)  | 1年職場訪問        |
| 9日(金)  | 常任委員会         |
| 12日(月) | 職員会議          |
| 13日(火) | 生徒総会          |
| 14日(水) | 授業公開日③        |
| 15日(木) | 学力テスト(3年総合B)  |
| 16日(金) | 教育相談~23日      |
| 23日(金) | 漢字検定          |
| 27日(火) | 2年職業体験学習      |
| 29日(木) | 3年期末テスト①      |
| 30日(金) | 3年期末テスト②      |
|        | 貯金日・校内点検日     |

週末には多くの部活動で大会が予定されています。

中止となった行事

10/8 管内合唱交流会

10/21 児童生徒音楽の集い